

Synthèse névrotique - 1/2

Interprété par Arnaud Stael.

Synthèse névrotique.

Si je perd le nord, glisse vers les bords
D'une valse d'éclair menant au cimetière
C'est que jusqu'ici je n'ai pas beaucoup rit
De ce que m'a offert la vie.

J'ai continuer pourtant, j'ai perseveré
Je n'ai rien lâché et j'ai tout tenté
Mais je n'ai rien eu, aucune récompense
C'est trop difficile maintenant de croire en mes chances.

Quel bilan faire de mon existence
Trop longtemps maintenant j'ai perdu patience
Je suis devenu fou, ivre, pathétique
De ma vie je fais la synthèse névrotique.

Je n'ai plus le courage d'affronter ces chimères
Ma place est réservé aux portes de l'enfer
Plus un soupçon d'amour, plus un zeste de rire
Jour après jour le mal qui me ronge empire

Les idéaux éphémères de ce monde précaire
Font de moi un être condamné à la misère
J'ai perdu l'utopie de la main tendue
Cette malediction m'a enlevé toute ma vertu

Quel bilan faire de mon existence
Trop longtemps maintenant j'ai perdu confiance
Je suis devenu fou, ivre, pathétique
De ma vie je fais la synthèse névrotique

Je suis au bout, au seuil de l'hécatombe
Et personne ne me suis, n'entre dans ma ronde
Le précipice est proche, le gouffre à proximité
La seule chose qui me reste à faire c'est me laisser tomber

Si quelqu'un m'avait aidé, si quelqu'un m'avait aimé
Si seulement j'avais été l'homme dont je rêvais
J'aurais pu continuer, j'aurais pu perseveré
En tout cas je ne pense pas que j'aurais abandonner.

Quel bilan faire de mon existence
Trop longtemps maintenant j'ai perdu confiance
Je suis devenu fou, ivre, pathétique
De ma vie je fais la synthèse névrotique.

Synthèse névrotique - 2/2

Qu'il est triste de penser ainsi, de ne plus gérer le temps
D' être dans l'obscur noircure, à peine à 19 ans.